
der Neue ;)

Geschrieben von HerrJeh - 21.01.2016 10:23

Hallo zusammen,

habe mich gerade registriert auf der Suche nach einer Racing Community die es ein wenig ernster nimmt wie die Pad und Keyboard Kandidaten der Generation Need for Speed auf den random Servern.

Ich bin der Andi, 42 JAHre alt aus dem wunderschoenen Luftkurort Berlin ;p
bin leidenschaftlicher Fahrradmechaniker und virtuell kann ich sogar 4 Raeder ganz gut leiden.
Meine "SIM-Karriere" habe ich mit F-355 Challenge auf dem Dreamcast gestartet, dann ueber STCC2 und V8 Challenge zu den klassikern von SimBin auf m PC gewechselt.
Meine Faehigkeiten schaetze ich als mittelmaessig ein was die Zeiten betrifft.
Ich freue mich sehr darauf mit Euch mal n paar Runden zu drehen und auf die Events, die wie ich erfreut feststellen muss, reichlich vorhanden sind.

dann bis demnaechst auf m Kurs

=====

Aw: der Neue ;)

Geschrieben von DFAlex - 21.01.2016 15:52

Hallo Andi,
dann Herzliches Willkommen auf der Einzigen Alkoholfreien Bude!

Viel SpaÃ und immer eine Handbreit Asphalt unter den Reifen!

VLG
Alex

=====

Aw: der Neue ;)

Geschrieben von Timmey - 21.01.2016 21:04

HerrJeh schrieb:

Meine "SIM-Karriere" habe ich mit F-355 Challenge auf dem Dreamcast gestartet, dann ...

Gott, ich dachte schon ich wÃre der einzige Mensch in ganz Deutschland, der diese fantastische Game gezockt hat :lol:

Willkommen!

=====

Aw: der Neue ;)

Geschrieben von HerrJeh - 22.01.2016 10:32

...nicht zu fassen, das dacht ich auch. Eine echte Perle das F-355 Challenge, bei meinen Freunden hiess es immer "neee lass mal, zu schwer, da flieg ich immer ab." :blink:

=====